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SANCHEY

Une saison fructueuse pour l’amicale des
écoles

L’assemblée générale de l’amicale du RPI s’est tenue en présence des membres de l’association, des enseignants, des
élus et de quelques nouveaux parents.

La salle des associations a accueilli vendredi dernier l’assemblée générale de l’amicale du

regroupement pédagogique intercommunal (RPI). Cette réunion a permis de présenter le bilan

de l’année, le président, Wilfried Hugnin, soulignant la convivialité et la volonté de l’association

d’organiser des événements pour les écoliers et leurs enseignants.

Au travers des informations données ensuite par le vice-président, Maxence Gaillard, on

constate que l’année a été marquée par neuf manifestations. Les ventes de chocolat,

champagne, bulbes et biscuits ont également contribué à l’augmentation des finances de

l’association. Certaines de ces activités, comme la brocante, ont eu un impact significatif,

notamment lorsque les conditions météorologiques ont été favorables, comme ce fut le cas lors

du premier dimanche d’avril, avec un bénéfice de 4 500 €. Les autres événements, tels que le

loto, le karaoké et la kermesse, ont permis de clôturer l’année avec une situation financière

solide.

Agglomération d’Épinal



Le président a tenu à remercier les bénévoles et les municipalités pour leur aide matérielle et

logistique, tout en soulignant l’importance de l’engagement des membres : « Pour continuer

notre belle aventure, il nous faut du sang neuf. »

Les représentants des mairies, Jean-Marc Dautricourt pour Sanchey et Gaël Jacquemin pour

Chaumousey, se targuaient de posséder en l’amicale une association formidable qui apporte

une aide énorme aux écoles. Gaël Jacquemin a déclaré : « C’est avec un pincement au cœur

que je quitte l’amicale, mais je serai toujours présent pour vous donner un coup de main. »

Les directrices des écoles, Delphine Irthum et Audrey Giovinazzo, ont elles aussi exprimé leur

reconnaissance pour le travail de l’association, La directrice de l’école sanchéenne insistant sur

le fait que « tous nos collègues nous envient d’avoir une association aussi active pour l’école. »

Le bureau a enfin remercié le président pour son engagement et pour la convivialité qu’il a su

créer, permettant de réaliser toutes ces animations dans une ambiance chaleureuse.


